
Canciller Disertará en Cena 
Navideña de Cámara de Comercio 
E l doctor José Antonio 
Rodriguez Porth. ministro de 
Relaciones E~terlores. diserta
rá en la Cena Navideña de la Cá
mara de Comercio. el 12 cte'Di
clembre en el hotel Cam ino 
Real, sobre el tema "Considera
ciones acerca de la negociación 
con Ja República de Honduras". 

La Cámara está Invitando a 
sus asociados a participar en 
este acontecimiento relevante 
de Ja vida empresarial. que ha 
sido organizado como un medio 
de forta lecer vinculos amisto
sos. dando al mismo tiempo a los 
hombres de negocios Ja oportu-

nldad de cambiar Impresiones y 
fortalecer el espiritu de la libre 
empresa en su lucha por mejo
rar las condiciones económicas 
y sociales del pais. según dicen 
los organizadores del evento. 

Se informa ademéis que la ini
ciativa de Ja Cena N avldeña de 
Socios ha encontrado una buena 
acogida . Antes del 5 de D iciem
bre deberán hacerse las reser
vaciones y obtener las tarjetas 
respectivas. cuyo va lor es de 
treinta colones por persona. Los 
interesados pueden llamar al te
léfono 22-t055, extensión 35 , 
para los arreglos del caso. 

Candentes Problemas de 
la Niñez dice la OEMP 
"Los problemas de Ia ..n iñez son 
siempre candenles y merecen 
ser considerados y analizados 
con toda atención''. exponen los 
organizadores del Sem inario so
bre Ja Situación del Niño Salva
doreño en Edad Pre- Escolar . 
evento que se realizará en dos 
etapas a partir de esta fecha 
hasta el ocho de diciembre. en el 
Instituto Nacional "Francisco 
Menéndez" .de esta capital 

OMEP. es una organización 
mundial que permanentemente 
está velando por Ja protección de 
los infantes. El comité en El Sal
vador ha organizado el semina
rio porque considera que el niño 

salvadoreño necesita urgente
mente que se estudie e investi
gue. mediante una acción am
plia y profunda. para conocer los 
obstáculos q\le actualmente difi
cultan su feliz desarrollo. espe
cialmente en los aspectos de sa
lud. educación. situación econó
mica y protección jurídica. 

El seminario se desarrollará 
previo a las celebracíón del Año 
Internacional del Niño. el cual 
fue declarado por las Naciones 
Unidas para t979. 

Al iniciarse hoy la primera 
etapa. Jos organizadores del 

-Favor pase a la Pág. 48. 

Señalan Objetivos de la 
Secretaría Turística C.A. 
"Los objetivos de Ja Secretaria 
de Integración Turistlca Cen
troamericana. SITCA. son forta
lecer. orientar y unificar la éon
clencia turística nacional al tra
vés de la compalibilización y 
coordinación de las acciones que 
en materia de turismo realiza la 
libre empresa y el gobierno". 
manifestó el Ing. Orlando Calde
rón. secretario general de la en
tidad. quien asistirá ar Semina
rio Nacional sobre Ja Problemá
tica Turistica,promovido por 
.ASA TEL. 

El seminario en cuestión se 
desarrollara del 27 al 29 de Np-

viembre en la terraza del Banco 
Central de Reserva. con el pro
pósito de buscar soluciones y no 
de plantear problemas insolu
bles. según manifestaron direc
tivos de la asociación anfitriona. 

Añade el Ing. Calderón que 
otro de Jos objetivos de Ja SITCA 
es promover el conocimiento e 
intercambio de las experiencias 
'.:!Orrespondientes a la libre em
presa y gobierno. procurando Ja 
identificación prioritaria de las 
necesidades requeridas para el 
desarrollo turist1c0 nacional y 

-Favor pase a la ·Pág . 66. 

SITUACION DEL NIÑO PRE-ESCOLAR. Para Informar al Presidente Romero, acerca 
del Seminario Sobre la Situación del Niño Sal vadoreño en Edad Pre-escolar, estuvieron en 
Casa Presidencial, miembros de Ja Com isión Preparatoria de dicho certamen. Este even
to tendrá efecto del 24 de noviembre al B de diciembre. en el Instituto Nacional "General 
Francisco Menéndez". El objetivo es obtener el marco referencial de las acciones que se 
hace necesario emprendan l os sectores gubernativos y privados durante el "Año Interna
cional del N iño". 

JO Millones Iniciales 
para Empresas de Buses 
Diez millones de colones desti
nará el gobierno inicialmente 
con el fin de otorgar préstamos a 
las empresas y cooperativas del 
transporte de pasajeros por bu
ses y taxis. según decidieron los 
diputados al aprobar. ayer. la 
Ley de F inanciam iento del 
Transporte de Pasajeros. 

La anterior suma es nada más 

Rector no Proyecta 
Salir del Pals 

La oficina de RR. PP. de la 
Uni versidad de E l Salvador re
calcó ayer que el Rector. inge
niero Salvador E nrique Jovel. 
no piensa salir del pais ni trami
ta permiso alguno con ese objeto 
para ausentarse de sus labores. 
y que se encuentra en el ejerc i
cio normal de su trabajo acadé-

Favor P!JSB a la ·pág . 19. 

el principio de una mayor que 
deberá integrar un j¡Fondo Es
pecia l" del FIGAPE. es decir. el 
Fondo de Financiamiento y de 
Garantía de la Pequeña Empre-
sa. 

Los diputados estudiaron un 
proyecto legal mocionado por el 
Presidente de la República por 
medio del Ministerio de Eco
nomia. y después del análisis del 
caso. emitieron dictamen y lo a
probaron ayer. En el dictamen 
hacen ver que tratan de que no 
se eleve el pasaje en Jos buses. 
pero para ello tienen que ver 
cómo se aHmenta a las empre
sas encargadas del serv icio pú
blico del transporte que. aunque 
tal cosa corresponde al gobie_r-

no, éste lo ha confiado a los em
presarios. argumentan. 

Explican que de sufrir un co
lapso de 12s empresas podriaha
ber más desempleo con las nega
tivas consecuencias sociales. 
Por otra parte. agregan. el go
bierno está en la obl lgaclón de 
proteger el trabajo como función 
social. Todos estos argumentos 
los exponen para avalar su deci
sión de emitir un instrumento le
gal para dar facilidades a las 
empresas buseras con el otorga
miento de préstamos adecuados. 

EL FONDO ESPECIAL Y SU 
INTEGRACION 

Además de las aportaciones 
-Favor pase a la Pág. 36 . 

Ministro de Justicia se 
Refiere a Carta Abierta 
"Me causa extrañeza la denun
cia publicada por un grupo de se
ñoras. que se autodenominan 
miembros de un Comité de Ma
dres de Reos Politicos. pues a 
ningún ciudadano jamás Je he 
negado audiencia cuando .es soli 4 

citada por los cauces norma
les". expresa el doctor Rafael 
Flores y F lores. Ministro de Jus
ticia. al refutar a un grupo de 
personas que por diversos me
dios se refieren a la supuesta ne
gativa del funcionario de recibi
rlas. 

E l doctor Flores y Flores a-

grega: " En ningún momento 
tomo la actitud de rechazar un 
pedido de hablar conmigo. y a 
todas las audiencias se les da 
respuesta pronta. destinando un 
día especial para atenderlas y 
resolver lo pertinente en los ca
sos expuestos". 

En relación a este asunto. dice 
el Ministro que el lunes le infor
maron que el Ministerio de Jus
ticia había sido tomado por un 
grupo de personas ex trañas. que 
pedian hablar con él. Sin embar-

-Favor pase a la Pág. 36. 

Lucha sin Límites ·Contra 
Drogas Realiza Policía 
Lucha sin limites contra las dro- Por el momento - dijeron -
gas. con el propósito de terminar se ha put;sto en acción un plan 
con cultivadores. traficantes y para la busqueda de los cul tiva
consumidores de marihuana. dores. para Jo cual el Departa
efectúa el Departamento Quinto mento cuenta con la colabora
de Ja Pollcia Nacional. de acuer- ctón de todos Jos puestos de po
do con Informaciones oficiales licia de Ja República. Además. 
de esa sección. la búsqueda de Jos traficantes se 

SEMINARIO SOBRE PROBLEMATICA TURISTICA. El Seminario sobre problemática 
turística nacional se desarrollará en esta capital del 27 al 29 de noviembre, en la terraza del 
Banco Cent ral de Rese rva. El lng. Orlando Calderón, Secretario General de SITCA, Secretaría 
de Integración Turística Centroamericana, (tercero de .izqui~ rd.a a derecha) infor'!'a de la 
participación'de dos miembros de la OEA ~omo conferencistas invitados al evento. De izquierda 
a dere·cha : don Eduardo Santos, Secretario de ASATEL ; Dr. José Alberto Barraza. Presidente 
de ASATEL; Ing. Calderón y dofta Luz Granadino de Cornejo, Directora de ASATEL.(Foto de 
Pérez-Garcla). 

E l Departamento Quinto - se- ha redoblado en la capi tal y es
gún se Informa- se ha creado peclalmente en Ja frontera con 
única y exclusivamente con el Guatemala. en algunos de cuyos 
propósito de combatir el droga- puntos. que parecen propicios 
dlsmo. En esa sección - afirma- para el Ingreso de Jos encarga
ron- trabajan miembros espe- dos de tales negocios. hay vlgl
clallzados en narcóticos. cuyos lancla continua. para evi tar la 
estudios Jos han perfeccionado -Favor pase a la Pag. 42. 
en el exterior. 


